

	Object: Die Beurteilung des rheinisch-deutschen Kaltblutpferdes
	Museum: Kulturzentrum Sinsteden des Rhein-Kreises Neuss Grevenbroicher Straße 29 41569 Rommerskirchen 02183-7045 manuela.broisch-hoehner@rhein-kreis-neuss.de
	Collection: Rheinisches Kaltblut-Archiv
	Inventory number: KS97/04356

Description

Verfasst wurde das Buch von H. Munckel (Gruppenleiter und 1. Pferde-Vormusterungs-Offizier im Stabe der Wehr-Ersatz-Inspektion Hannover). Herausgegeben wurde die hier vorliegende zweite überarbeitete Ausgabe unter dem Titel: "Die Beurteilung des rheinisch-deutschen Kaltblutpferdes", von der deutschen Gesellschaft für Züchtungskunde e.V. mit Sitz in Berlin.

Neben einer Ausführlichen Beschreibung befindet sich ein Katalogteil im Buch, indem u.a. auch Bilder von Fehlstellungen und nicht erwünschtem Aussehen abgedruckt wurden.

The book was written by H. Munckel (group leader and 1st horse inspection officer in the staff of the Wehr-Ersatz-Inspektion Hannover). This second revised edition was published under the title: "Die Beurteilung des rheinisch-deutschen Kaltblutpferdes" by the Deutsche Gesellschaft für Züchtungskunde e.V. based in Berlin.

In addition to a detailed description, there is a catalogue section in the book, which also includes pictures of misalignments and undesirable appearance.

Basic data

Material/Technique:

Papier / Buchdruck

Measurements:

Länge: 24,1 cm, Breite: 16,5 cm, Stückzahl: 1, Seitenzahl: 36

Events

Printed

When

1939

Who Verlagsbuchhandlung Paul Paray
Where Berlin

Keywords

- Anleitung
- Horse breeding
- Kaltblut
- Selective breeding